

Pressespiegel

Medium: Frankenpost
Datum: 20. September 2014
Link: ./.

Große Verlosung krönt das Markttreiben

Höchstädt – Horst Schmidtkunz und Johannes Herzog veranstalten am heutigen Samstag zum zweiten Mal den Höchstädter Kirchweihmarkt in der Mitte des Dorfes. „Ich bin sehr froh und dankbar über dieses Engagement“, sagt Höchstädts Bürgermeister Gerald Bauer. „Es ist eine gute Sache, so eine Veranstaltung in der Gemeinde zu haben.“

Bereits im vergangenen Jahr hatte der Kirchweihmarkt vor dem Nahversorgungszentrum viele Besucher angezogen. Den ganzen Tag über waren nicht nur die Höchstädter ge-

kommen, um über den kleinen, aber feinen Markt zu schlendern. An diesen Erfolg möchten die Organisatoren heuer anknüpfen.

Dafür haben Horst Schmidtkunz und Johannes Herzog das Angebot des vergangenen Jahres sogar noch ausgebaut. „Zu einem Kirchweihmarkt gehört auch eine zünftige musikalische Unterhaltung“, sagt Herzog. So wird es pünktlich zum Weißwurst-Frühshoppen um 10.30 Uhr musikalische Unterhaltung durch „BaHoPa“ geben.

Bis dahin dürfen die Marktbesu-

cher bereits einen ersten Blick auf die Produkte der Fieranten werfen. Die sind nämlich bereits ab 9 Uhr vor Ort und bieten ihre Waren feil: vom frischen Federweißen bis zu Backwaren und Dekorationsartikeln ist alles dabei. Auch an die kleinen Marktbesucher haben die Organisatoren gedacht. „Neben einem Karussell haben wir eine Hüpfburg aufgebaut“, sagt Johannes Herzog.

Daneben sind er und Horst



Bürgermeister Gerald Bauer (links) sowie die Organisatoren Horst Schmidtkunz (Mitte) und Johannes Herzog freuen sich auf den Kirchweihmarkt. Foto: CM

Schmidtkunz besonders auf das reiche kulinarische Angebot stolz, das sich am Nachmittag von Ochsenkeule vom Spieß bis zu Kuchen und Torten erstreckt. Um 14.30 Uhr schließt sich dann eine große Verlosung zugunsten der Bürgerstiftung „Junges Fichtelgebirge“ an, bei der Preise im Gesamtwert von 1300 Euro locken. Unter anderem werden Gutscheine eines Fahrradherstellers und eines Bekleidungshauses verlost.